



Las conversaciones comerciales entre la UE y MERCOSUR siguen activas

- Andrew Miiller
- [1/2/2024](#)

La Comisión Europea aseguró a los periodistas el 30 de enero que las conversaciones entre la Unión Europea y el bloque comercial del mercosur siguen en marcha a pesar de que un funcionario francés afirmó que el presidente francés Emmanuel Macron le había puesto un alto al acuerdo comercial propuesto.

La UE y el mercosur llevan 25 años intentando cerrar un acuerdo comercial, pero las importaciones agrícolas han sido un punto de fricción. Los agricultores europeos no quieren competir con los agricultores latinoamericanos, y las protestas de los agricultores contra el gobierno de Macron han hecho que muchos funcionarios franceses se opongan al acuerdo.

PT

Sin embargo, la Comisión Europea está decidida a unir Europa y a Latinoamérica en un gigantesco bloque comercial.

Historia oscura: poco antes de la Primera Guerra Mundial, el general alemán Otto Tannenberg escribió: "Alemania tomará bajo su protección las repúblicas de Argentina, Chile, Paraguay y Uruguay; además, la tercera parte meridional de Bolivia y la parte sur de Brasil" (Michael Sayers y Albert E. Kahn, *The Plot Against the Peace [El complot contra la paz]*, 1945).

La derrota de Alemania en la Primera Guerra Mundial paralizó estos planes. Sin embargo, se retomaron después de que Adolfo Hitler llegara al poder.

El jefe de propaganda nazi, José Goebbels, escribió en el número del 26 de marzo de 1944 de *Das Reich*: "Argentina estará un día a la cabeza de una unión de tarifas que incluirá a las naciones situadas a la mitad meridional de Suramérica. Ese enfoque de oposición contra Estados Unidos de Norteamérica formará, junto con Bolivia, Chile, Paraguay y Uruguay, un poderoso bloque económico; y con el tiempo, a través de Perú, se extenderá hacia el norte para poner a la colonia dólar brasileña en una posición difícil".

Es inquietante lo mucho que coincide actualmente Suramérica con la predicción de Goebbels.

Guerra comercial: los nazis y sus agentes industriales ya han muerto, pero sus hijos y sucesores trabajan para fortalecer la relación entre los países estadounidenses y Europa. El acuerdo entre la UE y mercosur no será bueno para los agricultores alemanes, pero a muchas élites alemanas les importa más el poder geopolítico que su pueblo.

En su libro [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#), Herbert W. Armstrong explicó que los pueblos de habla inglesa que se asentaron en Estados Unidos y Gran Bretaña son descendientes de los antiguos israelitas. Una profecía del libro del Deuteronomio muestra que estos descendientes del Israel actual serán asediados (Deuteronomio 28:49-52).

Estados Unidos no puede ser asediado a menos que Latinoamérica forme parte de ese asedio. Por eso el Sr. Armstrong predijo que la alianza entre Europa y Latinoamérica se haría cada vez más fuerte.

Los líderes de Europa quieren controlar Latinoamérica para poder retar a Estados Unidos. Se están sembrando las semillas para una devastadora guerra comercial.

Más información: lea ["Surgiendo de la clandestinidad alemana"](#), por el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry.